

Netphen, den 15. November 2022



Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,

diese Weihnachtszeit sollte für uns alle eigentlich nach den Corona-Jahren wieder eine „normale“ im Kreise der Familie mit allen großen und kleinen Annehmlichkeiten und Freuden sein.

Leider gibt es aber nun besonders durch den Krieg in der Ukraine neue Krisen, die nicht nur die Stimmung trüben und ein unbeschwertes Feiern schwierig machen, sondern für manche Menschen auch existentielle Probleme mit sich bringen:

Viele wissen nicht mehr, wie sie Strom, Gas und Lebensmittel bezahlen sollen, und sind daher gezwungen sich an die TAFELN zu wenden. Diese haben aber immer öfter nicht genug Waren, um die Menschen zu versorgen. Gerade zu Weihnachten werden daher dringend Spenden gebraucht, um der immer größer werdenden Menge bedürftiger Menschen zumindest eine kleine Freude machen zu können.

Daher möchten wir als Schulgemeinde in diesem Jahr dem Verein  SIEGENER TAFEL e.V. helfen:

Wir bitten die Familien zu überlegen, ob sie etwas für Menschen in Not spenden können.

Willkommen ist alles, was haltbar ist und Freude macht: Süßigkeiten, Gebäck, Kaffee, kleine neuwertige Spielsachen für Kinder (Minipuzzle, Stifte, Malbücher u. a.), Duschgel, Seife, Körperlotion, Kerzen, Weihnachtsschmuck usw.

Wie geht es nun genau?

Packt eure Spende entweder in einen weihnachtlich dekorierten Karton, sodass schon ein fertiges Geschenk daraus wird (Bitte OFFENLASSEN damit man sehen kann, ob das Geschenk für Kind oder Erwachsenen, Mann oder Frau geeignet ist.)

oder

gebt einzelne Dinge ab, die dann von der Tafel verpackt werden.

Die Ausgabe der Weihnachtsgeschenke durch die TAFEL erfolgt bereits am 19. Dezember. Daher können die Spenden ab dem 21. November bis zum 9. Dezember in den ersten großen Pausen in der Schule im Raum gegenüber von B36 abgegeben werden.



Herzlichen Dank für eure/Ihre Unterstützung!
Für die Schulgemeinde i.A. K. Brügelmann